

PRESIDENTE  
DE COSTA RICA  
HABLA DE GOLPE  
DE ESTADO  
JUDICIAL

P 7. MUNDO



EFE/ El Siglo

PUERTO RICO  
LE DIO UNA  
PALIZA AL  
QUINTETO  
PANAMEÑO,  
PERDIMOS POR  
34 PUNTOS  
P 12. ESTADIO

# Dos cadáveres en medio de la maleza en Colón

**EN ESTA  
PROVINCIA  
COSTERA  
VAN 77  
HOMICIDIOS**

Ilustrativa/Shutterstock

**Moradores de Villa Caribe sintieron el mal olor y se dieron cuenta de que en medio del herbazal había un muerto. En Puerto Pilón, también están consternados por el terrible hallazgo**

P 14 LA ROJA



Richard Bonilla/ El Siglo

**DOCENTES QUE  
PARTICIPARÓN EN LA  
PROTESTA ASEGUAN  
QUE SIGUEN CON EL  
CHENCHEN RETENIDO**

Fueron a la  
Asamblea  
Nacional  
para que  
intercedan  
ante Meduca  
P 2. HECHOS



**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,  
MARTES Y MIÉRCOLES**



## Misterioso caso del hombre hallado muerto en el río Tolé

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**E**n el distrito de Tolé, provincia de Chiriquí, las autoridades investigan la posible relación entre la aparición de una camioneta bajo el puente del río y el hallazgo de un cadáver ocurrido semanas antes en el mismo afluente. El vehículo fue localizado en el alcantarillado, aparentemente arrastrado por la corriente y no se encontraron ocupantes en su interior.

La alerta fue dada por residentes del área, quienes informaron de inmediato al Cuerpo de Bomberos y a la Policía Nacional. Inicialmente, se sospechó de un accidente de tránsito, pero al llegar al sitio se constató que el automóvil había sido llevado por la fuerza del agua hasta quedar atrapado en el túnel.

Este hallazgo guarda similitud con el caso de un cuerpo encontrado hace dos semanas por un pescador que buscaba camarones en el mismo río. El cadáver desnudo y en avanzado estado de descomposición,

**DETALLES**  
El Ministerio Público mantiene abierta la investigación para esclarecer el caso, determinar la identidad del fallecido y confirmar la causa de muerte



ción, fue avistado por Juan Hernández, de 27 años, residente en el Cruce de Tolé, quien notificó a las autoridades.

En aquella ocasión, la víctima no pudo ser identificada debido al deterioro del cuerpo y se espera que las pruebas de ADN confirmen su identidad.

De manera preliminar, no se descarta que la víctima sea la persona que conducía la camioneta, que además mantiene reporte de robo. Esta hipótesis cobra fuerza ante la coincidencia del sitio y las circunstancias en que ambos hechos ocurrieron.

Miguel Victoria/ **El Siglo**

## El cuerpo de Playa Chiquita no ha sido identificado

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA



**CASO.** En una finca situada en Playa Chiquita, en el distrito de La Chorrera, el pasado miércoles, encontraron un cuerpo semienterrado. El Ministerio Público está a la espera de los resultados de la necropsia que realiza el Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses (IMELCF), para determinar las causas de muerte y la identidad.

El cadáver estaba descompuesto, fueron vecinos de la zona los que dieron

la alerta a las autoridades. En lo que va de 2025, se han reportado 32 homicidios en la provincia de Panamá Oeste.

El 17 de agosto Anthony, de 19 años, fue reportado como desaparecido. Reside en El Progreso, sector 4, su familia está angustiada, esperando res-

puestas de las autoridades competentes.

El pasado 2 de agosto, en Playa Corona de San Carlos, encontraron el cadáver de otro hombre, también estaba enterrado. Fueron pescadores los que avisaron a la Policía Nacional.